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Stadt Bitterfeld-Wolfen 
Rathausplatz 1 
06766 Bitterfeld-Wolfen 

 

Sitzungsniederschrift (vorläufig) 
 
 
Der Stadtentwicklungs-, Bau- und Vergabeausschuss führte seine 38. öffentliche/nicht öffentliche 
Sitzung am Mittwoch, dem 12.01.2022 in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Stadt Wolfen, Rathausplatz 1, 
Rathaus, Ratssaal von 18:00 Uhr bis 20:07 Uhr durch. 
 

 

Teilnehmerliste 

 
 

stimmberechtigt: 
 

Vorsitz 
 
Herr André Krillwitz  

Mitglied 
 
Herr Dieter Krillwitz  

Herr Jörg Lieder in Vertretung für Herrn Dornack 

Herr Uwe Müller in Vertretung für Herrn Quilitzsch 

Herr Hans-Jürgen Präß ler  

Herr Marko Roye in Vertretung für Herrn Dr. Gülland 

Herr Peter Schenk  

Herr Dr. Horst Sendner  

Herr Enrico Stammer  

Mitarbeiter der Verwaltung 
 
Herr Eiko Hentschke Leiter Amt für Haushalt/Finanzen 

Herr Stefan Hermann  Leiter Amt für Stadtentwicklung und Strukturwandel 

Herr Dirk Weber Leiter Amt für Bau und Kommunalwirtschaft 

Herr Felix Drießen SBL Stadtplanung/GIS 

Herr Thomas Guffler SBL Hoch-/Tiefbau 

Herr Bernd Richter SBL Bauverwaltung 

 
 

abwesend: 

Mitglied 
 
Herr Henning Dornack  

Herr Dr. Joachim Gülland  

Herr Hans-Christian Quilitzsch  

 

 
Die Mitglieder waren durch Einladung auf Mittwoch, den 12.01.2022, unter Mitteilung der 
Tagesordnung geladen worden. 
Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 
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Bestätigte Tagesordnung: 

 

 

I. Öffentlicher Teil 
 
1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 

fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  
 

  

   

2    Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 
Tagesordnung 
 

  

   

3    Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung vom 01.12.2021 
 

  

   
4    Einwohnerfragestunde 

 
  

   

5    Vorstellung Planung Empfangsgebäude Bahnhof OT Stadt Bitterfeld 
BE: Amt für Stadtentwicklung und Strukturwandel 

  

   
6    Haushaltssatzung der Stadt Bitterfeld-Wolfen für das Haushaltsjahr 2022 

BE: Amt für Haushalt/Finanzen 
Beschlussantrag 

202-2021  

7    Informationen aus der Baugesuchsrunde vom 16.12.2021 
 

  
   

8    Aktueller Baubericht 
 

  

   
9    Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

 
  

   

10    Schließung des öffentlichen Teils  
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Punkt 
der  
Tages 

ordnung 

Verhandlungsniederschrift und Beschluss 
 

I.  Öffentlicher Teil 

zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

  

 

 

 Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
Er fragt, ob es Einwände zur Ordnungsmäßigkeit der Einberufung gibt. Da dies 
nicht der Fall ist, stellt er die Ordnungsmäßigkeit der Einberufung sowie die 
Beschlussfähigkeit mit 9 stimmberechtigten Mitgliedern fest.  
Zudem wünscht der Ausschussvorsitzende allen Anwesenden ein gesundes 
neues Jahr 2022.  

 
 
 

zu 2  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung 

der Tagesordnung 

  

 

 

  Die Tagesordnung wird wie vorliegend bestätigt.  
 
     

einstimmig beschlossen 

 
Ja 9  Nein 0  
Enthaltung 0   

zu 3  Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung vom 01.12.2021 

  
 

 
 Ausschussmitglied D. Krillwitz spricht die noch fehlende Bedenkenanzeige 

bezüglich der Dachsanierung der Feuerwehr in Wolfen-Nord an. Diese liegt nun 
vor (Anlage 1). 
Nachdem keine weitere Wortmeldung erfolgt, wird die Niederschrift wie 
vorliegend bestätigt.  
 
     

einstimmig beschlossen 

 
Ja 7  Nein 0  
Enthaltung 2   

zu 4  Einwohnerfragestunde 

  
 

 
 In der Einwohnerfragestunde gibt es keine Fragen oder Anregungen.  

    
 
 

zu 5  Vorstellung Planung Empfangsgebäude Bahnhof OT Stadt Bitterfeld 
BE: Amt für Stadtentwicklung und Strukturwandel  

 

 

 

 Herr Hermann stellt die Präsentation, welche seitens der DB bereitgestellt 
wurde, vor (Anlage 2).  
 

 
 

zu 6  Haushaltssatzung der Stadt Bitterfeld-Wolfen für das Haushaltsjahr 2022 
BE: Amt für Haushalt/Finanzen  

 

Beschlussantrag 

202-2021 

 Herr Hentschke und Herr Richter erläutern den Verwaltungsentwurf des 
Investitionsplanes zum Haushaltsplan 2022.  Zudem teilt Herr Hentschke mit, 
dass das Land, im Rahmen seines Nachtragshaushaltes, ein Gesetz über das 
Sondervermögen „Corona“ beschließen möchte. Dazu soll ein zusätzlicher 
Punkt „Kommunalpauschale“ in das Gesetz eingepflegt werden. Am 
14.12.2021 wurde dazu der Beschluss gefasst. Für das Jahr 2022 hat die Stadt 
Bitterfeld-Wolfen eine Kommunalpauschale in Höhe von 455.504,00 € 
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erhalten. Diese Mittel sind in den Planentwurf mit integriert. Die 
Kommunalpauschale soll für Preissteigerung und Mehrausgaben auf Grund der 
Corona Pandemie eingesetzt werden.  
 
Nachfolgend eröffnet der Ausschussvorsitzende  die Diskussion. 
 
Ausschussmitglied Dr. Sendner äußert sich positiv über den 
Verwaltungsentwurf und erläutert seine Meinung zu den Maßnahmen an den 
Straßen im OT Steinfurth, Innenstadtring im OT Stadt Bitterfeld und Am 
Brödelgraben im OT Thalheim.   
 
Ausschussmitglied Präßler stimmt den Worten von Dr. Sendner zu und sieht 
die Fertigstellung der angefangenen Maßnahmen mit Hilfe der 
Kommunalpauschale als gesichert.  
 
Der Ausschussvorsitzende ist nicht damit einverstanden, dass die Verwaltung 
die Kommunalpauschale, ohne vorab Absprache mit dem Ausschuss zu halten, 
auf die Maßnahmen verteilt, welche seitens der Verwaltung als prioritär 
erachtet werden. Bei der Durchsicht des Verwaltungsvorschlages ist er auf eine 
Aussage gestoßen, die Fragen aufwirft. Zu der Maßnahme „Ausbau Fuhneweg“ 
ist in den Bemerkungen folgende Aussage aufgeführt: „Erstattung 
Straßenausbaubeträge möglich, da erstes Vergabeverfahren vor dem Stichtag 
09.Sep. 2020 begonnen hat“. Dem Ausschussvorsitzenden stellt sich nun die 
Frage, ob es geplant ist, für den Fuhneweg Straßenausbaubeiträge zu erheben. 
Es ist laut der Verwaltung vorgesehen, die Straßenausbaubeiträge beim Land zu 
beantragen. Ausschussmitglied Dr. Sendner fasst noch einmal 
protokollwirksam zusammen, dass für alle drei Straßen (Fuhneweg, In den 
Pusseln, Steinstückenweg) für die Anwohner keine Straßenausbaubeiträge 
erhoben werden.  
 
Weiterführend äußert sich der Ausschussvorsitzende zu der Maßnahme 
„Neubau Straßenbeleuchtung  Verbindung Reuden an der Fuhne/Wolfen“. Die 
Kostenschätzung in Höhe von 250.000,00 € kann er nicht nachvollziehen und 
erachtet dies als deutlich zu hoch. Herr Guffler erklärt, dass es hier auf Grund 
erschwerter Bedingungen  zu Schwierigkeiten in der Umsetzung der 
Straßenbeleuchtung kommt und deshalb die Kostenschätzung so hoch ist.  
 
Zudem macht der Ausschussvorsitzende  einige Angaben zur Maßnahme 
„Neubau Ortsfeuerwehr OT Stadt Bitterfeld“. Er hat sich damit 
auseinandergesetzt und festgestellt, dass es innerhalb von zwei Jahren zu einer  
Kostensteigerung von 4,5 Mio € (2018/2019) auf aktuell 6,2 Mio € gekommen 
ist und dies lässt sich seines Erachtens nicht erklären.  
Dabei möchte er wissen, für wie viele Kameraden die Wache angelegt ist und 
wie viele Kameraden tatsächlich dort ihren Dienst verrichten werden.  
Zuarbeit aus dem Ordnungsamt:  
Nach meinem Kenntnisstand ist die Wache für 66 Kameraden ausgelegt. Aktuell 
leisten in der Ortsfeuerwehr Bitterfeld 39 Einsatzkräfte ihren Dienst. 
Herr Weber geht auf die Kostensteigerung ein und erklärt, dass es bei jedem 
Bauvorhaben zu unvorhergesehenen Aufwendungen und Nachträgen kommen 
kann. In diesem Fall kam es zu einer Erhöhung um knapp 10 %. Zudem erklärt 
Herr Richter, dass die Fertigstellung der Maßnahme zum 31.12.2023 erfolgen 
muss und aufgrund dessen unvorhersehbare Kosten miteinkalkuliert wurden.    
 
Außerdem möchte der Ausschussvorsitzende  zur Maßnahme „Ausbau 
Dorfstraße OT Reuden“ erfahren, wofür die in 2022 aufgeführten 50.000,00 € 
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verwendet werden sollen. Es wurde zwar seitens der Verwaltung erwähnt, dass 
es zu Bauverzögerungen kommt, aber keine Rede von Nachträgen ist. Herr 
Guffler stellt dar, dass keine Nachträge erwähnt wurden. Da es aber zu 
Bauverzögerungen gekommen ist und diese Zeit benötigen, wurden die 
50.000,00 € eingestellt. Herr Weber bezieht ebenfalls Stellung zu der 
Thematik und berichtet, dass es bei dieser Maßnahme ein zusammenhängendes 
Versagen an unterschiedlichen Stellen gibt. An der Maßnahme sind zwei 
Gesellschaften und die Stadt Bitterfeld-Wolfen beteiligt, wobei die Stadt zu 1/3 
für die Mehrkosten aufkommt. Ausschussmitglied P. Schenk stellt sich die 
Frage, ob in solch einem Fall die Vermögensschadenhaftpflicht greift, falls die 
Stadt solch eine Versicherung hat.   
 
Ausschussmitglied Dr. Sendner erkundigt sich, ob die Planung für die Straßen 
In den Pusseln und Steinstückenweg durch Herrn Reglin eingegangen ist. Dies 
ist laut Herrn Guffler nicht der Fall. Dr. Sendner bittet darum, sich bei Herrn 
Reglin zu erkundigen und den aktuellen Stand zu erfragen.  
Zuarbeit des Amtes für Bau und Kommunalwirtschaft:  
Planung ist in Arbeit 
 
Nachdem keine weiteren beschlussrelevanten Wortmeldungen folgen, lässt der 
Ausschussvorsitzende  über den Beschlussantrag abstimmen.  
 
 
    

mehrheitlich empfohlen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ja 6  Nein 2  
Enthaltung 1   

zu 7  Informationen aus der Baugesuchsrunde vom 16.12.2021 

  
 

 
 Herr Hermann berichtet über die Ergebnisse der letzten Baugesuchsrunde vom 

16.12..2021 (siehe Anlage3).  
 

 
 

zu 8  Aktueller Baubericht 

  
 

 
 

Herr Guffler informiert über den aktuellen Stand der Bauarbeiten. 

 

Sachstand StaBVA 12.01.2022 laufende Bauprojekte im Tiefbau 

 
Querstraße OT Bobbau, grundhafter Ausbau 

 AN Grötz  

 Freigabe ist am 17.12.2021 erfolgt  

 Restarbeiten ab 17.01.2022 (Mutterboden andecken, Rasenansaat und 
Höhenanpassung von drei Schieberkappen) 

 
Straße der Chemiearbeiter OT Stadt Wolfen, Deckensanierung 

 AN Kemna 

 Veränderte Beschilderung wurde erforderlich 

 Verkehrsfreigabemarkierung an 2 BHST erfolgte in der KW 49 

 
Mühlstraße Abschnitt 2.3, OT Stadt Bitterfeld 

 AN ARGE ETB/STRABAG 

 alle Schäden beseitigt, keine Einschränkungen mehr 

 Zaunumbau am sogenannten Schweinemarkt ist erfolgt, wie zwischen 
NEUBI und OB abgestimmt 

 

 
 



 - 6 - 

Dorfstraße OT Reuden an der Fuhne 
 AN STRABAG 

 Baubeginn in 2022 ist der 10.01 

 westlich alle Medien für Stadtwerke verlegt 

 Umschwenkung auf Ostseite 

 Straßenbau wird den Medien der Stadtwerke auf der Ostseite 
nachgeführt 

 Strauch- und Baumrückschnitt für Telekomtrasse ist erfolgt 

 Straßenbeleuchtung für Löberitzer Weg ist beauftragt und in der 
Umsetzung 

 
Schulstraße OT Holzweißig 

 Entwurfsplanung (EP) genehmigt 

 Vorstellung der EP im Ortschaftsrat (am 19.10.2021) & StaBVA (am 
10.11.2021) erfolgt 

 Fertigstellung Ausführungsplanung (AP) und 
Ausschreibungsunterlagen (AU) weiterhin offen, 

 Verzögerungen im Planungsfortschritt wegen langwieriger 
Abstimmungen mit den TöB: 

o AZV => Abwasserkanal geklärt, Kanal ausreichend hydraulisch 
dimensioniert (Stand: 24.11.2021), Anzahl neuer 
Anschlusspunkte (Rücklauf Einleitanträge) unklar  

o Mitnetz Strom (Erdverlegung Freileitung) geklärt 
o Telekom => Leerrohrtrasse, Interessensbekundung, jedoch 

keine Beteiligung an Anschreibung (Stand: 01.12.2021)  
o MIDEWA => neue Trinkwasserleitung geklärt (Stand: 

10.01.2022), Zuarbeit für AP & AU offen  
 Ausschreibungsbeginn/ -ende neu: I./ II. Quartal 2022, geplanter 

Baubeginn neu (früh.): Mai 2022, Bauende (Ziel): IV. Quartal 2022 => 
zunehmend gefährdet! 

 
K 2055 Wolfener Straße, OT Thalheim 

 AG Landkreis, Stadt Gehweg, Bushaltestellen, Beleuchtung 

 AN ETB  

 Brödelgraben/K2055 bis Abschlussarbeiten für Trinkwasserringschluss 
mit Tränke temporär eingeschränkt befahrbar, letzten Hausanschlüsse 
werden hergestellt 

 Baubeginn in 2022 ist der 10.01.  

 Feuerwehr über Weihnachten und Bauunterbrechung mit Wiedereinzug 
ins Hauptgebäude 

 
Erschließung Am Brödelgraben, OT Thalheim 

 AG AZV Westliche Mulde 

 AG Stadtwerke 

 AN ETB 

 Herstellung Ringschluss zur Tränke mit Trinkwasser (Von Fa. 
Schreiber bis Einm. Tränke) 

 
Neue Kunstrasendecke Sportpark Süd Bitterfeld 

 Auftrag fristgerecht ausgelöst 

 Durchführung geplant März- Mai 2022 
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Sachstand StaBVA 12.01.2022 laufende Bauprojekte im Hochbau 
 
STARK III GS „Pestalozzi“  

 Schlussrechnung wird derzeit erstellt, Arbeiten abgeschlossen. 
 
STARK III GS „Erich Weinert“  

 Arbeiten sind infolge von Lieferproblemen im Verzug zur 
ursprünglichen Zeitplanung 

 Meldung an den Fördermittelgeber ist erfolgt. Neuer Ablaufplan bis 
04/22, Arbeiten: Fenstertausch, Fassadensanierung, technische 
Ausstattung… 

 
Neubau FW im OT Stadt Bitterfeld 

 Planungsbüro erstellt Ausführungsplanung (LPh. 5) und 
Ausschreibungsunterlagen (LPh. 6) für die drei Lose Bauhauptgewerk, 
Elektro und HLS 

 Veröffentlichung der Ausschreibung am 18.01.2022 (kommenden 
Dienstag) vorgesehen, Submissionstermine am 01.02.2022 und 
03.02.2022 

 Beschlussfassungen zur Auftragsvergabe geplant: am 02.03.2022 im 
StaBVA und am 09.03.2022 im Stadtrat,  

 Baubeginn soll im April 2022 erfolgen 

 aufgrund der vom Land Sachsen-Anhalt zugesagten Fördermittel ist der 
Landesbetrieb Bau- und Liegenschaftsmanagement Sachsen-Anhalt 
(BLSA) mit der baufachlichen Prüfung der Baumaßnahme beauftragt 

 BLSA fordert umfangreiche Erläuterungen zur überarbeiteten 
Kostenberechnung für das Bauvorhaben 

 Unterlagen werden derzeit vom Planungsbüro erstellt  

 für das Bauschild (3,00 m x 1,80 m) liegen vier Kostenangebote vor. 
 
Dachsanierung Zwischenbau Rathaus im OT Stadt Bitterfeld  

 Beauftragung der Bauleistung ist erfolgt 

 Werkplanung fertig, Ausführung erfolgt erst nach Frostperiode in 2022 
– schwierige Bestellfristen für Material 

 
GS „Holzweißig“  

 Rückbau und Abbrucharbeiten der WC- Anlage im EG und OG 
abgeschlossen  

 WC-Container für Jungen gestellt 

 Mietdauer geplant bis Ende 01/2022  

 Maßnahmen zu Grundrissänderungen am Laufen (Rückbau Sanitär und 
Putzflächen erledigt Türdurchbrüche OG erledigt, Trennwände 
vorbereitet, Sanitär-Vorwandelemente installiert- noch nicht 
angeschlossen, Elektrik vorbereitet, neue Fenster eingebaut) 

 
Dachsanierung FW Wolfen Nord 

 Vergabe 1.- 3. BA erfolgt  

 Erneuerung des Dacheinlaufes Büro OWL/Jugendfeuerwehr erledigt 

 Geplant ist das Vorhaben im Frühjahr 2022 zu beginnen 

 
STARK III GS „Anhaltsiedlung“  

 Dachsanierung: Baubeginn am 05.07.2021, Fertigstellung & Abnahme 
am 15.12.2021, Bauende planmäßig im Dez. 2021 erfolgt  
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 Gewerk Elektrotechnik: weiterhin problematisch (Material- & 
Personalengpässe), Bauende neu 02/2022 

 Gewerk Heizung: Baubeginn am 12.07.2021 erfolgt, Fertigstellung & 
Abnahme am 22.12.2021 erledigt 

 Gewerk Lüftung: Fertigstellung & Abnahme am 20.12.2021 erledigt  

 Neuer Ablaufplan bis 02/2022 (Gewerk Elektrotechnik) sowie neu 
Brandschutztüren (Beschlussantrag im StaBVA am 12.01.2022) bis 
08/2022 => Meldung an den Fördermittelgeber ist erfolgt  

 
STARK III Kita „Fuhnetal“  

 Fertigstellung der Bautätigkeiten Ende Juli 2021 (Mängelbeseitigung 
erledigt) 

 ergänzender Mittelantrag gestellt, Erinnerungstafel angebracht 
(12/2021) 

 
2. baul. Rettungsweg Kita „Fuhnetal“  

 Ausschreibung der Bauleistungen aller betreffenden Gewerke ist 
erledigt, Beauftragungen erfolgt (November 2021) 

 Werksplanungen über den Jahreswechsel, Prüfungen bis Ende 
Februar‘22 

 Baubeginn ab 14. KW 2022, Fertigstellung geplant: 27. KW 2022 
 
Kulturhaus im OT Stadt Wolfen 

 Sanierung Künstlertrakt:  

 neue Ausschreibung erledigt 

 Beauftragungen im Dezember 2021 erfolgt 

 Baubeginn geplant: Ende Jan. 2022, Bauende geplant: Ende März 2022 

 Bauanlaufberatung am 13.01.2022 
 Parkettsanierung „Saal 063“:erledigt, Abnahme und Freigabe  

(über-)planmäßig sowie Abrechnung erledigt 
 
Der Ausschussvorsitzende erkundigt sich, ob die Schlussrechnung zur Straße 
der Chemiearbeiter nunmehr vorliegt.  
Zuarbeit des Amtes für Bau und Kommunalwirtschaft: ja 
 
Ausschussmitglied Präßler merkt an, dass es nicht in Vergessenheit geraten 
sollte, bezüglich der Maßnahme in der Schulstraße im OT Holzweißig eine 
Einwohnerversammlung einzuberufen.  
 
Ausschussmitglied Schenk bittet darum, in der nächsten Sitzung ausführlicher 
auf die Baumaßnahme „K 2055 Wolfener Straße, OT Thalheim“ einzugehen.  
 

zu 9  Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

  
 

 
 Herr Hermann teilt mit, dass der Garagenkomplex am Krondorfer Kreisel 

nunmehr eingezäunt ist und die Maßnahmen für den Einzelhandelsstandort 
(Kaufland) in den kommenden Tagen beginnen werden. Der Altstandort 
(Kaufland) wird entweder zurückgebaut oder in eine  nicht zentrenrelevante 
Nachnutzung umgewandelt.  
Zudem informiert Herr Hermann, dass Fördermittelbescheide eingegangen 
sind. Dies betrifft u.a. die gemeinsame Gestaltung mit den 
Wohnungsunternehmen von Freiflächenanlagen, Wohnumfeld und Gehwegen 
in Wolfen-Nord, ein Fördermittelbescheid für den Innenstadtring im OT Stadt 
Bitterfeld und für den Ausbau der Verkehrsflächen im Krondorfer Gebiet. Für 
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die Schnittstelle Bahnhof im OT Stadt Bitterfeld ist ebenfalls der 
Fördermittelbescheid eingegangen.   
 
Herr Guffler teilt mit, dass der erste Entwurf des Gehwegkonzeptes der Stadt 
Bitterfeld-Wolfen nun vorliegt und erläutert die Verfahrensweise der Erstellung 
des Konzeptes. Dabei wurde festgestellt, dass es 516 Straßen mit 2.207 
Abschnitten gibt. Davon sind 57 Abschnitte erheblich beschädigt. Diese 
Abschnitte werden in natura betrachtet und in einer Prioritätenliste nach 
Ortsteilen eingeordnet. Der Ausschussvorsitzende  empfiehlt, die Priorisierung 
nicht nach Ortsteilen zu gliedern, was von Herrn Weber auch übernommen 
wird.  
Ausschussmitglied D. Krillwitz erkundigt sich nach den gestoppten 
Reparaturmaßnahmen am Gehweg in der Kirchstraße im OT Stadt Wolfen. 
Herr Weber informiert, dass hier teilweise sehr schlechte Gehwegzustände 
herrschen und dass in Abstimmung mit dem Eigenbetrieb die Sanierung mit 
Betonpflaster begonnen hat, ohne den Denkmalschutz zu berücksichtigen. 
Aufgrund dessen musste die Reparatur der Gehwege eingestellt werden. Aktuell 
ist in der Abstimmung, ob hier Gehwegpflaster oder Gehwegplatten  gelegt 
werden.  
Der Ausschussvorsitzende erfragt, ob es zu den DSK-Maßnahmen schon eine 
Aufstellung darüber gibt, welche Maßnahmen geplant sind.  Herr Guffler teilt 
mit, dass er für das letzte Jahr eine solche Liste erstellt hat und dieser wird er 
sich nun noch mal annehmen.  
 

zu 10  Schließung des öffentlichen Teils 

  
 

 
 Der Ausschussvorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung und stellt 

die Nichtöffentlichkeit her.  
 

 
 

 

André Krillwitz 
Ausschussvorsitzender    

 
Anja Gensler 
Protokollantin 
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